

Plattdeutscher Morgen im Haus Hakenfort

Stadtlohn. Der Heimatverein lädt heute zu einem plattdeutschen Morgen in das Haus Hakenfort, Dufkampstraße 11, ein. Der Eintritt ist frei. In der Reihe „Vertällekes ut't Kaspel un ut de Büürte“ wird um 10 Uhr den Zuhörern in plattdeutscher Sprache Ernsthaftes, Nachdenkliches sowie Spaßiges und Kurioses vorgetragen. Das sind alte und neue Geschichten und Gedichte aus dem Nahbereich, dem Kirchspiel, und auch aus dem ganzen Müns-

terland, der weiteren Bauernschaft, in hiesigem „Sandplatt“. Die plattdeutschen Erzählungen und Anekdoten der Veranstaltung betreffen die Themen: Advent und Winter, Winterspiele der Kinder und Geschichten um den Nikolaus. Damit versuchen Mitglieder des Heimatvereins unter anderem, die plattdeutsche Sprache zu pflegen. Alle Interessierten sind willkommen und dürfen eigene Beiträge zu den Themen vorbringen.